



RETOUR SUR « LA TekCycle »

Le rendez-vous était donné dès 7h30 du matin au magasin de notre partenaire TekCycle le samedi 1 juillet pour s'inscrire à cette sortie. Les départs s'échelonnant de 7h30 à 9h.

Malheureusement et comme de nombreuses fois cette saison la météo n'était pas très favorable pour les cyclistes. Cela a certainement freiné un grand nombre d'éventuels participants. C'est bien dommage car ce parcours concocté par notre ami Hervé comme toute l'organisation méritait bien le détour.



<https://photos.app.goo.gl/64XbxgFSNzeexp1bA>

<https://photos.app.goo.gl/tVVr6xhuT6D6CefK9>



2 parcours étaient proposés. Un grand circuit de 145 km qui recevait le plus grand nombre de participants et un circuit de 113 km. Les 2 boucles étaient communes jusqu'à Abancourt. Le grand, partant ensuite pour le magnifique village de Gerberoy où se trouvait le ravitaillement. Auparavant il fallait parcourir la vallée des Evoissons puis prendre de superbes petites routes au sud d'Aumale.



Le soleil était de retour et permettait de profiter des beaux paysages même si quelques crevaisons gênaient la progression des cyclistes. Le vent était favorable pour le retour vers Amiens et cela permettait de remettre un peu de braquet. Tous les cyclistes, extérieurs au club ou asptt s'accordèrent pour dire que le circuit était vraiment très agréable. Tous félicitèrent aussi l'organisation et les bénévoles pour le fléchage, l'accueil ainsi que pour les différents ravitaillements. Le tirage au sort du bon d'achat de 100€ TekCycle se faisait à la fin des inscriptions et l'heureux gagnant repartait très heureux de cette sortie. Souhaitons que le soleil soit présent en 2024 pour la prochaine « TekCycle » avec de nombreux participants.



